

Liebe Eltern/ Erziehungsberechtigte,

unsere Schulgemeinschaft hat am 25.05.2024 das zehnjährige Jubiläum der Nelson-Mandela-Schule gefeiert. Viele von Ihnen haben unser wunderbares Schulfest miterlebt. Viele von Ihnen haben miterlebt, wie die Kinder und Jugendlichen über sich hinausgewachsen sind. Viele von Ihnen haben dazu beigetragen, dass das Fest zu einem großen Erfolg wurde. Herzlichen Dank an Sie alle für Ihren Besuch, Ihre Unterstützung und die zahlreichen, leckeren Kuchen Spenden!

Viele Grüße vom
Team der Nelson-Mandela-Schule

